

an unsere Mitglieder

Bern, 1. März 2016 / AK

111

Gotthard-Abstimmung: Danke für Ihr Engagement!

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Schweizerische Nutzfahrzeugverband ASTAG hat das Ergebnis der Abstimmung zum Sanierungstunnel am Gotthard mit grosser Freude zur Kenntnis genommen. Dank richtungsgetrennter einspuriger Verkehrsführung in zwei Röhren kann die Verkehrssicherheit künftig stark verbessert werden.

Davon profitiert auch der gewerbliche Güter- und Personentransport auf der Strasse, der für die Versorgung und Entsorgung sowie für die Freizeit- und Reisemobilität zugunsten der Schweizer Wirtschaft und Bevölkerung unentbehrlich ist, ganz entscheidend.

Zum guten Gelingen der Abstimmungskampagne hat auch die ASTAG beigetragen. Nebst einem namhaften finanziellen Beitrag an das Pro-Komitee unter Führung des TCS und des Schweizerischen Gewerbeverbandes waren wir bei der Meinungsbildung in der Politik und bei der Medienarbeit sehr aktiv, vorab mit der Verbandszeitschrift STR und mit unserem ASTAG TV.

Am wichtigsten war jedoch die Unterstützung der Mitglieder und aus den Sektionen! Dank Ihrem hartnäckigen Engagement ist es gelungen, die Bevölkerung vom Sanierungstunnel zu überzeugen. Dafür danken wir Ihnen herzlich!

Der Erfolg zeigt: Gemeinsam sind wir stark! Gerne setzt sich die ASTAG auch weiterhin für Ihre Interessen ein. Die nächste Gelegenheit kommt mit der «Milchkuh-Initiative» am 5. Juni 2016. Nähere Informationen werden wir Ihnen in Kürze zukommen lassen.

Freundliche Grüsse

ASTAG Schweizerischer Nutzfahrzeugverband



NR Adrian Amstutz
Zentralpräsident



Reto Jaussi
Direktor



Dr. André Kirchhofer
Vizedirektor